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●●●会長の時間       友野政彦会長 

ロータリーの友 7 月号にロン・バートン RI 会

長の紹介記事が掲載されていたのをお読みかと

存じますが、バートン会長は今年こそポリオ撲滅

の年にしたいとの決意を述べると共に、R財団へ

の寄付の重要さも訴えています。 

既にクラブ協議会で申し上げましたが、日本の

ロータリークラブには財団とともに米山奨学会

があり、更には東日本大震災からの復興支援もあ

り、そのどれもが重要です。その一環として昨年

は万燈まつりの売り上げを「希望の風」へ寄付さ

せて頂き、今年の親睦旅行は東北に行きたいと思

っております。詳細は親睦委員会と調整いたして

おりますが、日程は 9月 25 日～26 日で決定して

おります。今から調整して頂き多くのご参加をお

願いいたします。 

 

●幹事報告         西山祐三幹事 

1.2016～2017 年度ガバナー(ガバナー・ノミニー

デジクネート)推薦のお願いを回覧してます。 

2.入間 RC ホームページ会員ログイン ID、パスワ

ード未登録＆変更の方は届出書を提出下さい。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜出席報告＞       木下登出席委員長 

＊ 事前欠席連絡 2名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞    滝沢文夫ＳＡＡ 

大野賢次君～母の葬儀では大変お世話になりまし

た。    本日\10,000  累計\86,500 
 
■回覧、配布物 

① ハイライトよねやま 160 

② 2016-2017 年度ガバナー推薦のお願い 

③ ガバナー月信 Vol.1 

④ 7/25 新旧役員慰労・激励会出欠表 

⑤ 他クラブ週報 

⑥ 2 号週報 

 

●五大奉仕委員長年度計画発表● 

 

国際奉仕委員会      吉沢誠十委員長 

 ロータリーの国際奉仕は
奉仕の理想の共鳴者が手を

繋ぐ事により国際親善・理解

を行い、更に理解を深め世界

平和を打ち立てる事が狙い

です。 

 活動計画としては①ロー

タリー財団・米山記念奨学会への寄付②書損じ葉

書によるネパール支援③米山記念月間・世界理解

月間に関連した卓話計画④米山奨学生を会員全

員で支援と地区委員長である忽滑谷会員と細淵

会員を全面的にバックアップします。 

7/13 の部門セミナーで地区の米山奨学委員会

委員長の大沢様から寄付についての卓話をさせ

てもらいたいと話がありました。奨学生は皆熱い

想いで日本に来ており、特にジトは真面目で若い

のに大変苦労している方です。なるべく皆様と接

する機会を多くして米山記念奨学会を身近に感

じていただくのもこの委員会の使命と思ってい

ますので皆様のご協力宜しくお願い致します。 

ロータリー財団共々お金を出すだけでなく何

かもっと現実として感じられる事が出来ればと

思っています。 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 31 名 79.5％ 76.9％ 

 

 

■会報委員長：関谷 永久  ■当番：石川 嘉彦 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

3号 ２770回例会 ２０１３年 7月18日（木）
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■ 2013-2014 ＲＩ会長：ロン Ｄ. バートン  
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：中井 眞一郎 

■ 会長：友野 政彦 幹事：西山 祐三  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

     Tel.04-2963-1111 

 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

大野賢次会員 ご母堂ご逝去挨拶 

 先日は母の葬儀にご協力頂きありがとう

ございました。今日で二週間が経ち寂しさを

感じております。母は病院に入院した事がな

く、その丈夫な体の遺伝子を私も受け継いで

いますので、90 歳迄とはいかなくてもマダマ

ダ頑張れると思っています。 
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● 各 小 委 員 長 年 度 計 画 発 表 ● 
■職業分類委員会      岩崎茂委員長 

特に新しい時代に沿った未充填の職業分類を

見つけ出し、会員増強活動に活用して参ります。 
■会員選考委員会     森田英郎委員長 

会員増強委員会、職業分類委員会と連絡を取り

全ての申し込みに対する委員会の見解を理事会

に報告する責務を実行して参ります。 

■会員増強委員会       繁田光委員長 

ロータリーの魅力を積極的にアピールし、入会

促進を図ると共に、現会員とのコミュニケーショ

ンを徹底し、退会防止に努めます。 

■ロータリー情報委員会  山岸義弘委員長 

直近のパスト会長と共に新入会員はもとより、

経験のある会員及び会員候補者の方々に必要に

応じて情報を提供・実施していきたいと思います。 

■出席委員会        木下登委員長 

会合・活動に参加する事により各委員会への活

動に協力ができます。欠席する場合は、メイクア

ップを奨励し、又無断欠席のない様に必ず電話連

絡を入れて下さい。宜しくお願い致します。 

■親睦活動委員会      間野尚委員長 

年度計画に沿って活動して参ります。 

早速、昨日家庭集会を開き 11 名参加の元、親睦

旅行を 9 月 25 日～26 日を予定していますので、

今からご都合をつけ、ご参加宜しくお願いします。 

■雑誌委員会       水村雅啓委員長 

「ロータリーの友」を読んで頂き記事に対して、

ご意見をお聞きしようかと考えておりますので、

皆様ご協力宜しくお願い致します。 

■プログラム委員会    晝間和弘委員長 

年度計画に基づき、一年間進めていきたいと思

っておりますが、今年は会員卓話は個人的に指名

させて頂きますのでご協力宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
■広報委員会        新井格委員長 

フェイスブックの活用や、先日の環境フェア等

の入間地区でのイベント参加に措いて、地区の皆

様へロータリー活動を広報する事により会員増

強にも繋がればと思っています。 

■ロータリー美術館    齋藤金作委員長 

例会が寛げる場所、安らげる場所になるような

雰囲気作りのお手伝いが出来ればと思っていま

す。今、決まっております事項は、9/5 ガバナー

訪問に際しての美術品のご協力お願いと、親睦旅

行で訪ねます美術館は、日本の近代美術の発祥で

ある茨城県近代美術館になっています。 

■健康管理委員会     豊田義継委員長 

会員の長老の方々に卓話として健康管理につ

いてお話していただければと考えています。又、 

予防接種等、活動計画に基づき実施して参ります。 

■地域発展委員会     大野賢次委員長 

今年度は「防犯カメラ」を有効に取付ようと、

社会奉仕・環境保全委員会と共同で一つの目標に

向かって努力していきます。少し、ハードルが高

いですが、協力し合って実現できる様頑張ります。 

■環境保全委員会     後藤賢治委員長 

防犯カメラ設置の協力と加治丘陵保全等、入間

市環境行事への参加や協力を行なって行きます。 

■ロータリー財団委員会  齋藤栄作委員長 

今年度からロータリー財団の補助金が新地区

補助金・グローバル補助金の 2 種類となります。

RI 戦略計画に基いて寄付だけではなく使う事も

でき、何に使われたのか、より明確になりました。 

■米山記念奨学委員会   宮崎正文委員長 

米山奨学制度を理解して貰い、地区目標額に達

するよう寄付のお願いをし、奨学生に対し支援・

協力することが、一番の活動だと思っています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会報委員会（関谷・平岡・忽滑谷）

☆会場：武蔵クラブ  

☆点鐘：午後６時３０分
4号 ２771回例会 ２０１３年7月25日 
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